

家庭数

令和4年4月28日

保護者様

京都市立明親小学校

校長 緩詰 研二

ゴールデンウィーク中の感染対策についてのお願い

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、またこの間、新型コロナウイルス感染予防・感染拡大防止についても、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしているゴールデンウィークに入ります。新年度が始まり、ここまで精いっぱいがんばってきた子どもたちです。ゴールデンウィークの間にちょっとひと息ついて、心と体のエネルギーをしっかり蓄えてほしいと思います。

一方で、本校でも、新型コロナウイルスに関しても心配な状況が続いています。ゴールデンウィーク中にも引き続き十分な感染対策をするよう、子どもたちには下記の点について指導をしています。ご家庭でも十分ご注意いただきますようお願いいたします。

なお、ゴールデンウィークの合間やゴールデンウィーク明けの登校日につきまして、お子様やご家族の体調が優れない場合には、できるかぎり登校を控えていただきますようお願いいたします。

- ゴールデンウィーク中も毎日検温をし、咳やのどの痛みなどがないか確かめましょう。
- 食事の時や帰宅時にはしっかり手洗いをしましょう。
- 窓を開けて、しっかり換気をしましょう。
- 外出時にはマスクを着用し、人込みはなるべく避けるようにしましょう。
- 混雑した場所では、会話を控えるようにしましょう。
- 体調が悪いときには外出を控えるようにしましょう。
- 友だちと遊ぶ時、家の外でも中でも感染対策をしっかりして遊びましょう。